
 

 
 

 



 

 
 

 

Fique por dentro de tudo o que acontece em Caraguá e que foi publicado 

hoje na mídia 

 

NOTÍCIAS DOS DIAS 

Terça-Feira e Quarta-Feira 28 e 29 de Julho de 2020. 

 

Tamoios News 

Caraguatatuba 

Poupatempo amplia atendimento on-line e faz distribuição de documentos no 
sistema drive-thru 
 

Caraguatatuba 

Litoral Norte depende de Doria para avançar de fase no Plano São Paulo 
 

Caraguatatuba 

Tamoios recebe manutenção do pavimento e construção de via marginal 
 

Caraguatatuba 

Câmara constitui comissão para averiguar gastos da prefeitura nas ações de 
combate ao covid 
 

Caraguatatuba 

Retomada de aulas presenciais preocupa pais, alunos e professores 
 

Radar Litoral 

Polícia 

Após roubar celular na avenida da praia em Caraguá, ladrão é preso em 
flagrante pela PM 
 

Meio Ambiente 

Coleta Seletiva e Ecopontos reaproveitam 120 toneladas de material por mês 
em Caraguatatuba 
 

Política 

Câmara de Caraguatatuba cria comissão para averiguar investimentos da 
Prefeitura no combate à Covid-19 
 

Portal Costa Azul 

Caraguatatuba 

Caraguatatuba retoma cobrança de Zona Azul 
 

 

 

https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/poupatempo-amplia-atendimento-online-e-faz-distribuicao-de-documentos-no-sistema-drive-thru/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/poupatempo-amplia-atendimento-online-e-faz-distribuicao-de-documentos-no-sistema-drive-thru/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/litoral-norte-depende-de-doria-para-avancar-de-fase-no-plano-sao-paulo/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/tamoios-recebe-manutencao-do-pavimento-e-construcao-de-via-marginal/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/camara-constitui-comissao-para-averiguar-gastos-da-prefeitura-nas-acoes-de-combate-ao-covid/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/camara-constitui-comissao-para-averiguar-gastos-da-prefeitura-nas-acoes-de-combate-ao-covid/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/retomada-de-aulas-presenciais-preocupa-pais-alunos-e-professores/
https://radarlitoral.com.br/noticias/15285/apos-roubar-celular-na-avenida-da-praia-em-caragua-ladrao-e-preso-em-flagrante-pela-pm
https://radarlitoral.com.br/noticias/15285/apos-roubar-celular-na-avenida-da-praia-em-caragua-ladrao-e-preso-em-flagrante-pela-pm
https://radarlitoral.com.br/noticias/15289/coleta-seletiva-e-ecopontos-reaproveitam-120-toneladas-de-material-por-mes-em-caraguatatuba
https://radarlitoral.com.br/noticias/15289/coleta-seletiva-e-ecopontos-reaproveitam-120-toneladas-de-material-por-mes-em-caraguatatuba
https://radarlitoral.com.br/noticias/15291/camara-de-caraguatatuba-cria-comissao-para-averiguar-investimentos-da-prefeitura-no-combate-a-covid-19
https://radarlitoral.com.br/noticias/15291/camara-de-caraguatatuba-cria-comissao-para-averiguar-investimentos-da-prefeitura-no-combate-a-covid-19
https://www.portalcostaazul.com/single-post/2020/07/28/Caraguatatuba-retoma-cobran%C3%A7a-de-Zona-Azul


 

 
 

Caraguatatuba 

Eleição para composição dos membros do Comitê de Retomada das Aulas 
Presenciais será nesta quarta-feira (29), em Caraguá 

 

Caraguatatuba 

Coleta Seletiva e Ecoponto reaproveitam 120 toneladas de material por mês 
em Caraguatatuba 

 

G1 Vanguarda 

Vale do Paraíba e Região 

Caraguatatuba retoma cobrança de Zona Azul 
 

Vale do Paraíba e Região 

Casos de coronavírus no Vale do Paraíba e região bragantina em 28 de julho 
 

Contra e Verso 

Textos Diversos 

Capela em Caraguá continua esquecida 
 

O Vale  

Nossa Região 

Caraguatatuba registra a 51ª morte por Covid-19 
 

Nossa Região 

O RMVale soma 900 confirmados em um dia e volta a bater diariamente os 
casos de Covid-19 
 

Sistema Costa Norte 

Geral 

Força-tarefa da prefeitura de Caraguatatuba, MP e PM reforçam as ações de 
prevenção no fim de semana 
 

Meon 

Litoral Norte 

Em menos de três horas ação da prefeitura recolhe mais de 400 Kg de lixo na 
Praia do Centro em Caraguá 
 

Gazeta de SP 

Estado 

Marinha alerta para ventos de 75 km no Litoral Norte 
 

Massagua News 

Caraguatatuba 

Coleta Seletiva e Ecoponto reaproveitam 120 toneladas de material por mês 

https://www.portalcostaazul.com/single-post/2020/07/28/Elei%C3%A7%C3%A3o-para-composi%C3%A7%C3%A3o-dos-membros-do-Comit%C3%AA-de-Retomada-das-Aulas-Presenciais-ser%C3%A1-nesta-quarta-feira-29-em-Caragu%C3%A1
https://www.portalcostaazul.com/single-post/2020/07/28/Elei%C3%A7%C3%A3o-para-composi%C3%A7%C3%A3o-dos-membros-do-Comit%C3%AA-de-Retomada-das-Aulas-Presenciais-ser%C3%A1-nesta-quarta-feira-29-em-Caragu%C3%A1
https://www.portalcostaazul.com/single-post/2020/07/28/Coleta-Seletiva-e-Ecoponto-reaproveitam-120-toneladas-de-material-por-m%C3%AAs-em-Caraguatatuba
https://www.portalcostaazul.com/single-post/2020/07/28/Coleta-Seletiva-e-Ecoponto-reaproveitam-120-toneladas-de-material-por-m%C3%AAs-em-Caraguatatuba
https://g1.globo.com/sp/vale-do-paraiba-regiao/noticia/2020/07/28/caragutatuba-retoma-cobranca-de-zona-azul.ghtml
https://g1.globo.com/sp/vale-do-paraiba-regiao/noticia/2020/07/28/casos-de-coronavirus-no-vale-do-paraiba-e-regiao-bragantina-em-28-de-julho.ghtml
https://contraeverso.com.br/capela-em-caragua-continua-esquecida/
https://www.ovale.com.br/_conteudo/nossa_regiao/2020/07/110066-caraguatatuba-registra-51---morte-por-covid-19.html
https://www.ovale.com.br/_conteudo/nossa_regiao/2020/07/110066-caraguatatuba-registra-51---morte-por-covid-19.html
https://www.ovale.com.br/_conteudo/nossa_regiao/2020/07/110102-rmvale-soma-900-confirmados-em-um-so-dia-e-volta-a-bater-recorde-diario-de-casos-de-covid-19.html
https://www.ovale.com.br/_conteudo/nossa_regiao/2020/07/110102-rmvale-soma-900-confirmados-em-um-so-dia-e-volta-a-bater-recorde-diario-de-casos-de-covid-19.html
https://d.costanorte.com.br/geral/75420/forca-tarefa-da-prefeitura-de-caraguatatuba-mp-e-pm-reforcam-as-acoes-de-prevencao-no-fim-de-semana
https://d.costanorte.com.br/geral/75420/forca-tarefa-da-prefeitura-de-caraguatatuba-mp-e-pm-reforcam-as-acoes-de-prevencao-no-fim-de-semana
https://www.meon.com.br/noticias/rmvale/em-menos-de-tres-horas-acao-da-prefeitura-recolhe-mais-de-400-kg-de-lixo-na-praia-do-centro-em-caragua
https://www.meon.com.br/noticias/rmvale/em-menos-de-tres-horas-acao-da-prefeitura-recolhe-mais-de-400-kg-de-lixo-na-praia-do-centro-em-caragua
https://www.gazetasp.com.br/estado/2020/07/1073026-marinha-alerta-para-ventos-de-75-km-no-litoral-norte.html
https://massaguanews.com.br/2020/07/coleta-seletiva-e-ecoponto-reaproveitam-120-toneladas-de-material-por-mes-em-caraguatatuba/


 

 
 

em Caraguatatuba 
 

Ubatuba acontece 

Capa 

Ação da Prefeitura de Caraguatatuba e Sabesp retira mais de 400 kg de lixo da 
Praia do Centro 
 
Turismo 

Em Caraguatatuba, Prefeito vistoria obras do Complexo Turístico do 
Camaroeiro 
 
Região 

Câmara de Caraguatatuba, aprova criação de comissão para fiscalizar 
aplicação de verbas públicas no combate ao coronavírus 
 
Litoral em Pauta 

Caraguatatuba 

Prefeitura de Caraguatatuba realiza cerca de 2 mil entregas de medicamentos 
em domicílio por mês 
 

Caraguatatuba 

Força-tarefa da Prefeitura de Caraguatatuba, MP e PM reforçam as ações de 
prevenção no fim de semana 
 
Caraguatatuba 

Pré candidato a prefeito de Caraguatatuba Dennis Guerra quer que o povo 
tenha voz na gestão municipal 
 

Rádio Oceânica 

Notícias  

Pandemia 
 
Notícias  

Festa de casamento suspensa 
 

SP Rio+ 

Emprego 

PAT de Caraguatatuba abre 24 vagas de emprego nesta terça-feira 
 

Cidades 

Caraguatatuba retira mais de 400 quilos de lixo na Praia do Centro 
 
Saúde 

Caraguatatuba chega a 51 óbitos por Covid-19 

http://ubatubaacontece.com.br/acao-da-prefeitura-de-caraguatatuba-e-sabesp-retira-mais-de-400-kg-de-lixo-da-praia-do-centro/
http://ubatubaacontece.com.br/acao-da-prefeitura-de-caraguatatuba-e-sabesp-retira-mais-de-400-kg-de-lixo-da-praia-do-centro/
http://ubatubaacontece.com.br/em-caraguatatuba-prefeito-vistoria-obras-do-complexo-turistico-do-camaroeiro/
http://ubatubaacontece.com.br/em-caraguatatuba-prefeito-vistoria-obras-do-complexo-turistico-do-camaroeiro/
http://ubatubaacontece.com.br/em-caraguatatuba-prefeito-vistoria-obras-do-complexo-turistico-do-camaroeiro/
http://ubatubaacontece.com.br/camara-de-caraguatatuba-aprova-criacao-de-comissao-para-fiscalizar-aplicacao-de-verbas-publicas-no-combate-ao-coronavirus/
http://ubatubaacontece.com.br/camara-de-caraguatatuba-aprova-criacao-de-comissao-para-fiscalizar-aplicacao-de-verbas-publicas-no-combate-ao-coronavirus/
https://www.litoralempauta.com.br/prefeitura-de-caraguatatuba-realiza-cerca-de-2-mil-entregas-de-medicamentos-em-domicilio-por-mes/
https://www.litoralempauta.com.br/prefeitura-de-caraguatatuba-realiza-cerca-de-2-mil-entregas-de-medicamentos-em-domicilio-por-mes/
https://www.litoralempauta.com.br/forca-tarefa-da-prefeitura-de-caraguatatuba-mp-e-pm-reforcam-as-acoes-de-prevencao-no-fim-de-semana/
https://www.litoralempauta.com.br/forca-tarefa-da-prefeitura-de-caraguatatuba-mp-e-pm-reforcam-as-acoes-de-prevencao-no-fim-de-semana/
https://www.litoralempauta.com.br/pre-candidato-a-prefeito-de-caraguatatuba-dennis-guerra-quer-que-o-povo-tenha-voz-na-gestao-municipal/
https://www.litoralempauta.com.br/pre-candidato-a-prefeito-de-caraguatatuba-dennis-guerra-quer-que-o-povo-tenha-voz-na-gestao-municipal/
https://oceanicafm.com.br/noticia/1316/pandemia
https://oceanicafm.com.br/noticia/1312/festa-de-casamento-suspensa
https://www.spriomais.com.br/2020/07/28/pat-de-caraguatatuba-abre-24-vagas-de-emprego-nesta-terca-feira/
https://www.spriomais.com.br/2020/07/28/caraguatatuba-retira-mais-de-400-quilos-de-lixo-na-praia-do-centro/
https://www.spriomais.com.br/2020/07/28/caraguatatuba-chega-a-51-obitos-por-covid-19/


 

 
 

 
Com quase 75% de ocupação nos leitos de UTI, Taubaté adia reabertura dos 
comércio da fase amarela 
 
TV Vanguarda 

Link Vanguarda 

Caraguatatuba retoma cobrança de Zona Azul 
 

Bom Dia Vanguarda 

Operação contra fluxos tem 9 notificações para pais de menores em Caraguá 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.spriomais.com.br/2020/07/28/com-quase-75-de-ocupacao-nos-leitos-de-uti-taubate-adia-reabertura-de-academias-bares-restaurantes-e-saloes-de-beleza/
https://www.spriomais.com.br/2020/07/28/com-quase-75-de-ocupacao-nos-leitos-de-uti-taubate-adia-reabertura-de-academias-bares-restaurantes-e-saloes-de-beleza/
https://globoplay.globo.com/v/8732623/programa/
https://globoplay.globo.com/v/8734722/programa/


 

 
 

Clipping de Notícias: 28/07/2020 
Editoria: Caraguatatuba 
Veículo: Tamoios News 

Poupatempo amplia atendimento on-line e faz distribuição de 

documentos no sistema drive-thru 

 
Com permissão para pandemia de novo coronavírus, uma unidade do 
Poupatempo em Caraguatatuba está fechada ao público desde o dia 21 de 
março. Sem prazo para reabertura, uma unidade, que atende todo o Litoral 
Norte, está fazendo empreendimentos online, pelo aplicativo “Poupatempo 
Digital” e distribuição de documentos no sistema drive-thru. 

O aplicativo permite acessar mais de 60 serviços como, Atestado de 
Antecedentes Criminais, serviços da CDHU, Sabesp e Educação, bem como 
emissão de boletos e certificados municipais; além de novas opções exclusivas 
do aplicativo: solicitação de segunda via e renovação de CNH (que teve sua 
validade válida e não precisa ser renovada durante uma pandemia), Certidão 
de Prontuário, Consulta de Pontos, Licenciamento de veículos CRLV), IPVA 
2020, acesso ao Seguro-Desemprego, Carteira de Trabalho, situação das 
linhas do Metrô e da CPTM e Qualidade do Ar, por exemplo. 

A maioria dos funcionários da unidade, que fica na avenida Rio Branco, no 
bairro do Indaiá, em Caraguatatuba, trabalha internamente. Os escritórios de 
despachantes, que trabalham com licenciamento de veículos e CNH, 
encaminham on-line e usam a remoção de documentos da terça-feira e feira-
feira através do sistema drive thru. 

O escritório de despachante Rubinho, um dos mais tradicionais de 
Caraguatatuba, informou que os serviços estão sendo feitos normalmente, 
apenas com o prazo um pouco maior na expedição de transferências, 
licenciamento, 1º registro de veículo e colocação de veículos. 

Luiz Carlos Vieira, do escritório Litoral Norte Despachante, de Ubatuba, disse 
que todos os procedimentos estão sendo feitos on-line e a retirada de 
documentos através do sistema drive através do Ciretran do município. 



 

 
 

“Nós repassamos todos os registros on-line e retiramos os certificados de 
agendamento na Ciretran de Ubatuba. Por exemplo, tenho 68 CRV (Certificado 
de Recibo de Veículo) agendado para retirar nesta quarta-feira (29). São 
documentos encaminhados nos últimos 15 dias. Antes da pandemia, essa era 
permitida em cinco dias ”, contou. 

O despachante disse acreditar que, após uma pandemia, ou sistema on-line 
implantado pelo Detran poderá ser mantido e até ampliado. “Acreditar que o 
atendimento presencial será reduzido, limitando-se apenas, em casos 
especiais, que não possam ser resolvidos virtualmente”, comentou. 

Com a relação de uso da CNH, como auto-escolas comunicantes ou detran 
liberam alguns exames práticos, mas apenas para carros. Os exames serão 
agendados e para um número reduzido de alunos. Terão prioridade aqueles 
que já concluíram todo o processo (aulas teóricas e práticas) e que aguardam 
apenas a realização do exame. 

Aplicativo 

O Poupatempo lançou uma cartilha com informações sobre os serviços digitais 
disponíveis de forma remota. O material foi produzido para esclarecer dúvidas 
frequentes dos cidadãos durante uma pandemia de coronavírus. Confira: 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 
 
 
 



 

 
 

Clipping de Notícias: 28/07/2020 
Editoria: Caraguatatuba 
Veículo: Tamoios News 

Litoral Norte depende de Doria para avançar de fase no Plano 

São Paulo 

 
Os preferidos do Vale do Paraíba e do Litoral aguardam uma posição do 
governo João Doria para que seus municípios passem da fase 2 - Laranja para 
o Fase 3-Amarela do Plano de São Paulo, podendo assim aumentar a 
retomada de novas atividades econômicas na região. 

Uma comissão de prefeitos do Vale do Paraíba e Litoral Norte, liderada pelo 
presidente do Codivap (Conselho de Desenvolvimento Integrado do Vale, 
Mantiqueira e Litoral Norte), izaias Santana, Jacareí, esteve reunida na manhã 
desta terça-feira (28), com representantes do Comitê de Contingenciamento da 
Covid no Estado de São Paulo e com o secretário de Desenvolvimento 
Regional, Marco Vinholi. 

Participaram do encontro de prefeitos Delcio Sato, Ubatuba, Felipe Augusto, 
São Sebastião e Felício Ramuth, São José dos Campos, entre outros. Os 
preferidos descrevem seus argumentos para tentar avançar para uma fase 
amarela, mas recebem informações de que essa mudança (de fase) não é 
séria pela equipe técnica, mas sim, politicamente. 

Segundo Izaias, após conversar por 15 minutos com uma equipe técnica, os 
usuários se reúnem novamente com Vinholi para solicitar que ele converse 
com o governador em nome dos representantes do Vale do Paraíba, 
Mantiqueira e Litoral Norte. Vinholi critérios ficados de retorno ainda hoje aos 
prefeitos. 

Caso o governador acione uma solicitação de preferência, uma mudança de 
fase Amarela ocorrerá na próxima sexta-feira (31). O prefeito de Ubatuba, 
Delcio Sato, disse que acredita na possibilidade de mudança de fase e que isso 
pode promover novas flexibilizações, com responsabilidade e segurança. 



 

 
 

 
Mudanças 

O governador João Doria anunciou ontem, segunda-feira (27), novos critérios 
para o Plano São Paulo de recuperação econômica e enfrentamento ao 
coronavírus. Agora, para uma região avançar da fase amarela para o verde, o 
percentual de ocupação de leitos pode variar entre 75% e 70%, além de 
permanecer por 28 dias consecutivos na etapa intermediária. As regras 
começam a valer a partir da próxima sexta (31). 

Um visto de recalibração garante mais estabilidade no ajuste de fases, 
principalmente na transição amarela para verde. Com as novas margens de 
capacidade hospitalar e a evolução da pandemia, como as regiões 
permanecem menos sujeitas a alterações de fase no Plano São Paulo sem 
uma alteração relevante nos indicadores. 

Dentre os candidatos anunciados, está alterando o índice de ocupação dos 
leitos da UTI, que atualmente precisa estar abaixo de 60%, até 75%. Uma 
medida permite que os municípios liberem leitos de UTI reservados a pacientes 
graves com coronavírus para outras especialidades médicas que tiveram ou 
receberam atendimento ao longo da pandemia. 

Alerta 

Os preferidos que insistem em flexibilizar a quarentena destinada a reduzir o 
risco de contágio por coronavírus para além do estabelecimento pelo governo 
estadual correto ou o risco de responder por práticas de improbidade 
administrativa e até mesmo por crime de responsabilidade. 

A informação foi dada pelo procurador-geral da Justiça do Estado de São 
Paulo, Mario Sarrubbo, em entrevista veiculada na tarde de segunda-feira (27) 
pelo “SP1”, da TV Globo. 

Segundo, os municípios podem restringir mais o que é determinado pelo 
Estado, mas não podem flexibilizar mais. 

O Plano São Paulo oferece a capacidade de diminuir ou aumentar os limites de 
acordo com os limites impostos pelo Estado, desde que apresentar os 
requisitos pré-requisitos em configurações técnicas e científicas. 



 

 
 

No Litoral Norte, classificado em estado de fase 2 Laranja, apesar de aumentar 
o número de casos e mortes, como prefeituras liberadas algumas atividades 
que poderiam ser liberadas na fase Amarela, como restaurantes, bares e 
academias. 

Segundo consta, essas flexibilizações, para uma fase permitida, são 
consideradas com aval do MP (Ministério Público Estadual) nos municípios da 
região.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

Clipping de Notícias: 28/07/2020 
Editoria: Caraguatatuba 
Veículo: Tamoios News 

Tamoios recebe manutenção do pavimento e construção de via 

marginal 

 
A Rodovia dos Tamoios, principal via de acesso entre o Vale do Paraíba e o 
litoral Norte, além da duplicação do trecho da Serra, tem duas novas obras em 
andamento. Uma delas é a manutenção do pavimento e outra é a construção 
de uma via marginal. As obras devem ser finalizadas antes da temporada de 
verão. 

Uma obra de pavimentação iniciada em abril deste ano e atualmente está 
sendo executada no trecho de Serra, já passou pelo plano e voltou a ser 
executada em setembro para mais uma fase da manutenção. Estão sendo 
gerados 35 empregos diretos, com investimentos de mais de R $ 15 milhões. O 
término da intervenção está previsto para novembro de 2020. 

Uma outra obra está sendo executada no Km 35, em direção a São José dos 
Campos, em frente ao Centro de Controle Operacional da Tamoios - CCO. É 
uma adequação do acesso ao bairro Capim D'Angola, com uma marginal de 
aproximadamente 500 metros. Estão sendo gerados 14 novos empregos, com 
investimentos da ordem de R $ 900 mil. A previsão é que em outubro esteja 
concluído. 

O trânsito pode operar no Sistema Pare e Siga durante alguns períodos ou 
ocorrer um estreitamento da pista. Contudo, nenhuma interferência que 
bloqueie ou tráfego. As obras em andamento melhoram a segurança e o 
conforto durante a condução. 

  
 
 
 
 

  
 



 

 
 

Clipping de Notícias: 29/07/2020 
Editoria: Caraguatatuba 
Veículo: Tamoios News 

Câmara constitui comissão para averiguar gastos da prefeitura  

nas ações de combate ao covid 

 
Foi aprovado por unanimidade na noite desta terça-feira, durante a 26ª sessão 
ordinária do ano, na Câmara Municipal de Caraguatatuba, ou no projeto de 
resolução 20/03 do verificador Dennis da Silva, que executou a Comissão de 
Assuntos Relevantes para Estudos Viabilizados, Média e acompanhamento 
dos investimentos das verbas públicas para combate ao COVID-19 pelos 
órgãos de saúde do município, e dá outras providências. 

A comissão será composta por: Dennis Guerra, autor da proposta e presidente, 
Elizeu Onofre da Silva (Ceará), relator e José Eduardo da Silva (Duda Silva) 
membro. 

A CAR terá o prazo de 180 dias para a conclusão dos trabalhos, podendo ser 
registrada por uma única vez no período estabelecido. Os verificadores 
integrados precisam apresentar um relatório detalhado, alterar os problemas 
encontrados e as soluções fornecidas. A comissão, sem uso de suas 
atribuições, poderá ainda solicitar documentos, informações e esclarecimentos 
de servidores ou colaboradores de empresas privadas. 

Em sua justificativa no projeto, Dennis Guerra ressalta que o Poder Legislativo 
tem o dever de estar atento a gastos públicos para investimentos que são 
executados de acordo com os princípios da administração pública, mas que 
tem urgência em usar bens e serviços para combater novo tipo de vírus está 
sujeito a acordo, principalmente com legalidade, impessoalidade, publicidade, 
moralidade e eficiência dos atos, defesa da saúde da população. 
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Retomada de aulas presenciais preocupa pais, alunos e 

professores 

 
Como as prefeituras da região iniciam o movimento para alterar as aulas, 
possivelmente, em setembro, com segurança para diretores, professores, 
servidores e alunos. As escolas estão fechadas desde a segunda quinzena de 
março devido a uma pandemia de novo coronavírus. Algumas prefeituras 
adotaram o sistema on-line, outras distribuíram material didático para os alunos 
estudarem em suas casas. 

Os números de casos e mortes pela Covid-19 continuam crescendo no Litoral 
Norte. Já são quase 3 mil casos confirmados e 98 mortes. Nesta realidade, a 
volta das aulas vem preocupando-se como autoridades, professores, alunos e 
pais de alunos. 

Na região, 53 mil alunos e 3.500 professores da rede pública aguardam a 
definição pelo estado e preferências sobre o reinício das aulas. A previsão do 
governo do estado é que o reinício ocorra a partir de 8 de setembro nas 
escolas públicas e particulares. As prefeituras são autônomas para 
regulamentação ou plano de reforma. 

O cronograma de reabertura das escolas está diretamente condicionado às 
fases de flexibilização do Plano São Paulo. A retomada das aulas presenciais 
só acontecerá em todas as regiões em que o estado permanecer na etapa 
amarela - uma terceira menos restritiva segundo o uso de capacidade 
hospitalar e progressão da pandemia - por 28 dias consecutivos. 

Cada escola pode trabalhar com até 35% da capacidade total na sala de aula, 
ou seja, um grupo de alunos tem aulas presenciais e as atividades restantes 
remotas. Cada escola deve definir ou revezar os alunos, e cada aluno deve ter 
ao menos um dia de aula presencial por semana. 

A retomada das aulas no Litoral Norte está gerando muita polêmica. Para pais, 
professores e alunos ouvidos pela Tamoios News, o reinício das aulas deve ser 
suspenso, pois continua a aumentar os números de casos e mortes pela região 
covid-19 na região. 



 

 
 

Em São Sebastião, foi iniciada uma petição on-line cobrando pelo governo do 
estado que retomada das aulas seja adiada, por questões de saúde. 

Em Caraguatatuba, a Secretaria de Educação promove nesta quarta-feira (29) 
a seleção do comitê de Elaboração do Plano de Retomada das Aulas 
Presenciais que irá avaliar ou reiniciar o ano letivo. O comitê composto por 38 
membros aprofundará a questão, principalmente, com relação à saúde de 
funcionários e alunos. A cidade tem 20 mil alunos, 1.400 professores e 52 
unidades escolares. 

Segundo a secretária Márcia Paiva voltará a ser feito com muita segurança 
para todos 

“Procuramos democratizar a participação de todos os participantes envolvidos 
na educação através da criação do Comitê de Elaboração do Plano de 
Retomada das Aulas Presenciais, que representa diversos setores da 
sociedade. É importante ressaltar que não temos dados definidos para o 
retorno das aulas, mas elaborando o Plano de Preparação para o retorno com 
segurança ”, comentou a secretária municipal de Educação, Márcia Paiva. 

Segundo ela, esse é o objetivo desse comitê. “Criar formas e organizar como 
escolas para retornos em segurança, sempre seguindo os protocolos 
recomendados pelo Ministério da Saúde. Também estamos disponíveis para 
que você volte ao ensino presencial e todos estejam muito tranquilos em 
relação à garantia de segurança sanitária dos alunos e servidores que atuam 
diretamente com eles ”, finalizou. 

A secretária municipal de Educação de Ubatuba, Pollyana Gama, disse que 
existe um comitê de crise, na secretaria, específico para tratar desses 
assuntos. Segundo ela, o retorno das aulas no dia 8 de setembro ainda não 
tem uma confirmação, pelo contrário, o estado já está ativado sobre um 
possível aditamento a esses dados. 

Pollyana Gama: discussão sobre retomada envolve pais de alunos 

“O nosso retorno tem como condicionar reunir condições de saúde para que 
possam receber os alunos com segurança. O comitê avaliou como ocorreu o 
retorno das aulas em outros países, estudou os protocolos de saúde, os 
equipamentos utilizados para cada escola, como a proteção individual (IPIs), 
máscaras, álcool gel, tudo isso para garantir uma recuperação segura para 
todos. Já estruturamos um questionário para avaliação de pais e 
professores. Precisamos saber principalmente as condições das famílias e 
questões de saúde emocional de todos ”, explicou. Ubatuba tem cerca de 11 
mil alunos e 750 professores em 48 unidades da rede pública. 

Em Ilhabela, uma Secretaria de Educação de Ilhabela iniciada na semana 
passada, uma pesquisa entre pais ou responsáveis pelos alunos da rede 
municipal, sobre a possibilidade de retorno das atividades escolares 
presenciais. Ilhabela tem 7 mil alunos e 500 professores em 37 unidades 
escolares. 



 

 
 

O secretário municipal de Educação, João Paulo de Souza, entende que uma 
pesquisa irá contribuir para o planejamento de massas, caso as atividades 
presenciais sejam retomadas. 

“Pedimos aos pais e responsáveis que preencham e enviam o formulário com 
todas as questões respondidas. A partir dessas respostas, faremos todo o 
planejamento de reformas ou novas ações e adequações para atividades 
escolares ”, explicou o secretário e professor, João Paulo de Souza. 

Segundo formulário, o formulário está sendo enviado pela escola para grupos 
de pais. Para pais ou funcionários que não possuem acesso à Internet, o 
questionário pode ser retirado na escola, após o agendamento. 

Aluno 

“Não gostaria de retornar as aulas, prefiro estudar online. A doença é muito 
perigosa, por isso, evite sair de casa. Às vezes, uma volta de carro com a 
minha mãe para a praia. Gostaria apenas de ter um curso melhor como aulas 
on-line, acho que poderia ser melhor, mais inovador… gostaria de aprender a 
fazer vídeos e ter acesso a outros aplicativos ”, comentou o aluno Paulo 
Roberto, de 13 anos, que cursa ou oitavo ano letivo em escola municipal de 
Caraguatatuba. 

Mãe de aluno 

“Não acho que seja o momento adequado para as aulas serem 
reiniciadas. Não sinto segurança em enviar meus dois filhos para a escola. A 
cidade continua com muitos casos e mortes, preocupa a gente. Não deixe 
meus filhos saírem de casa para nada. Prefiro que eles continuem com as 
aulas on-line até terminar o ano letivo. É preciso, no entanto, melhorar as aulas 
virtuais. O sistema usado permite apenas receber e retornar as tarefas. É 
preciso ampliar como ferramentas e como atividades ”, comentou Vanessa 
Antunes, que tem dois filhos, um de 13 e outro de 8 anos, na escola pública de 
Caraguatatuba. 

Professor 

Para o professor Gleivison Gaspar ainda não é o momento de retomar as aulas 
presenciais 

“Vejo com preocupação essa possibilidade de volta; precisaríamos antes, 
avançar na ciência. Lidar com a energia das crianças não é uma questão 
protocolar ”, comentou o professor Gleivison Gaspar, de São Sebastião. 

Segundo ele, uma situação preocupa também os professores. “Muito 
preocupante também, pois o professor é quem mais circula entre turmas 
diferentes”, concluiu. 



 

 
 

A cidade de São Sebastião lidera o número de casos na região, com 968 
notificações positivas e 17 mortes por doença. A rede municipal de ensino 
conta com 15 mil alunos e 850 professores distribuídos em 64 unidades. 

Petição 

Marcela Vanesa de Campos Siciliano, de São Sebastião, mãe, estudante de 
Pedagogia e ativista, idealizadora do movimento “Educação que Respeita a 
Vida”, começou em junho uma petição on-line cobrando pelo governador João 
Doria que retomou as aulas presenciais com suspensão no estado de São 
Paulo. A petição conta com 671 assinaturas. 

“Não é o momento de retornar às aulas. Não é seguro. O número de infectados 
e mortos continua alto. Escola é um lugar propício à difusão de doenças, 
devido à aglomeração. Nenhum país no mundo retornou às aulas enquanto 
uma curva estava no pico, como a nossa. E mesmo quando uma curva caiu, 
muitos tiveram que fechar como escolas de novo porque uma contaminação 
subiu. Pela proteção da vida das crianças, dever de todos, inclusive o setor 
público, que está consultando, ou seja, deve recuperar as aulas presenciais 
quando houver uma vacina ”, comentou Marcela. 
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Após roubar celular na avenida da praia em Caraguá, ladrão é 

preso em flagrante pela PM 

 

Após roubar um celular e uma jaqueta de um morador que caminhava pela 
avenida da praia, no Aruan, em Caraguatatuba, um homem foi preso em 
flagrante pela Polícia Militar, na noite de domingo (26/7). Os pertences foram 
recuperados e devolvidos à vítima.  

Os policiais receberam a informação da central da PM do roubo ocorrido pela 
avenida da praia, praticado por um indivíduo de blusa cinza e bicicleta 
vermelha. Ele resistiu à abordagem e entrou em luta corporal com a equipe, 
sendo imobilizado. O criminoso foi algemado e levado para a delegacia da 
cidade.  
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Coleta Seletiva e Ecopontos reaproveitam 120 toneladas de 

material por mês em Caraguatatuba 

 
Dentro do Plano de Gestão de Resíduos Sólidos de Caraguatatuba, os 
serviços da Coleta Seletiva e Ecopontos. reaproveitam cerca de 120 toneladas 
de material reciclável por mês. A reciclagem é uma atividade importante para o 
meio ambiente, pois consiste na transformação de materiais usados em 
produtos novos, onde voltam a fazer parte do sistema produtivo do material 
sem a necessidade de extrair mais recursos naturais. 

Outro fator é a redução do lixo gerado pela população. A reciclagem reduz 
cerca de 120 toneladas de resíduos que seriam enviadas ao aterro, 
possibilitando uma economia ao município. 

A reciclagem também proporciona qualidade de vida, uma vez que gera 
empregos por meio das cooperativas. Em Caraguatatuba, 20 famílias 
sobrevivem deste trabalho. Caso da Cícera Laureane da Silva que há quase 20 
anos mantém o sustento da família através da reciclagem. 

Ela conta que mora com os quatro filhos e se não fosse o trabalho na 
cooperativa estaria desempregada. “É importante que cada vez mais a 
população tenha a consciência de separar o lixo porque colabora com o meio 
ambiente, mas também ajuda as famílias a tirarem seu sustento. O que é 
jogado fora vira renda para gente, é muito importante”, contou Cícera. 

A Prefeitura de Caraguatatuba, por meio da Secretaria de Meio Ambiente, 
Agricultura e Pesca (SMAAP), tem aproximado os serviços de Coleta Seletiva e 
dos Ecopontos da comunidade. 

Em três anos, o território de abrangência da Coleta Seletiva porta a porta 
passou de 16% para 90%. Atualmente, 1.550 logradouros são atendidos pelo 
serviço em todas as três regiões do município. 

A programação completa da Coleta Seletiva pode ser acessada no 
link: http://www.caraguatatuba.sp.gov.br/pmc/coletaseletiva/ 

http://www.caraguatatuba.sp.gov.br/pmc/coletaseletiva/


 

 
 

Outra opção são os Ecopontos instalados em três locais estratégicos da 
cidade. Materiais que normalmente seriam descartados irregularmente em vias 
públicas têm a destinação correta, onde munícipes podem levar 
voluntariamente os materiais no espaço. 

O aposentado Edson Luis mora no bairro Martim de Sá e tem o hábito de levar 
os materiais ao Ecoponto mais de uma vez por semana. “Além de tudo, é uma 
questão de saúde pública, muito importante para o crescimento da cidade. 
Espero que um dia vire hábito para todos, pois a geração de lixo será mínima”, 
disse. 

Os Ecopontos não recebem lixo orgânico, animais mortos e lixo hospitalar, 
contaminantes e químicos. Volumes acima de 1 metro cúbico devem ser 
encaminhados para empresas recicladoras ou aterros privados licenciados. 

O principal objetivo da Prefeitura é manter a cidade limpa e bem cuidada, 
zelando pelo bem estar de todos, evitando possíveis alagamentos e 
proliferação de doenças associadas ao mau armazenamento de resíduos. 

Os Ecopontos colaboram com a natureza, com a cidade e com os próprios 
habitantes, portanto, é necessária a participação de todos. 

Serviço 

– Ecoponto Golfinhos: Alameda dos Corais / Funcionamento: segunda a 
sábado, das 8h30 às 17h. 

– Ecoponto Martim de Sá: Rua Carijós, 170, no bairro Martim de Sá – próximo 
a Praça do ParCão.  Funcionamento: segunda a sábado, das 8h30 às 17h e 
também aos domingos, das 8h às 12h. 

– Ecoponto Massaguaçu: fica entre a esquina da Avenida Antônio de Lucca e 
Avenida Três. Funcionamento: segunda a sábado, das 8h30 às 17h e também 
aos domingos, das 8h às 12h. 

Os Ecopontos fecham para almoço, das 12h às 13h. 
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Câmara de Caraguatatuba cria comissão para averiguar 

investimentos da Prefeitura no combate à Covid-19 

 
A Câmara Municipal de Caraguatatuba aprovou, na sessão desta terça-feira 
(28), o projeto de resolução 03/20 do vereador Dennis da Silva Guerra, que 
constitui a Comissão de Assuntos Relevantes para viabilizar estudos, 
averiguação e acompanhamento dos investimentos das verbas públicas para o 
combate à Covid-19 pelos órgãos de saúde do município.  

A comissão será composta por: Dennis Guerra, autor da proposta e presidente, 
Elizeu Onofre da Silva (Ceará) relator e José Eduardo da Silva (Duda Silva) 
membro. 

A CAR terá o prazo de 180 dias para conclusão dos trabalhos, podendo ser 
prorrogado por uma única vez pela metade do período estabelecido. Os 
vereadores integrantes precisarão apresentar um relatório detalhado, 
apontando os problemas encontrados e as soluções a serem dadas. A 
comissão, no uso de suas atribuições, poderá ainda solicitar documentos, 
informações e esclarecimentos de servidores ou colaboradores de empresas 
privadas. 

Em sua justificativa no projeto, Dennis Guerra ressalta que o Poder Legislativo 
tem o dever de estar atento aos gastos públicos para que os investimentos 
realizados estejam de acordo com os princípios da administração pública, 
evitando que a urgência em adquirir bens e serviços para o combate ao novo 
corona vírus estejam de acordo, principalmente com a legalidade, 
impessoalidade, publicidade, moralidade e a eficiência dos atos, em defesa da 
saúde da população. 

Na sessão, também foi aprovado por unanimidade o projeto de lei 20/20, do 
Órgão Executivo, que dispõe sobre a instituição da feira do projeto “Praça Viva” 
e dá outras providências. A proposta oficializa e disciplina o funcionamento da 



 

 
 

feira, que se destina à exposição e comercialização dos trabalhos dos artistas e 
artesãos da região norte e sul de Caraguatatuba. 

Localizada na rua Benedito Cunha de Alvarenga, no Balneário Copacabana, a 
feira tem por objetivo reconhecer, valorizar e fortalecer o artista local; dar 
visibilidade à cultura local; promover espaços públicos com atrações turísticas 
e culturais, bem como atrair a comunidade local e favorecer o uso e a 
integração com o ambiente e também gerar oportunidade de trabalho e renda. 

As sessões seguem sendo por meio de videoconferência e são transmitidas ao 
vivo pelo site: www.camaracaragua.sp.gov.br, pelo Facebook e aplicativo oficial 
da Câmara Municipal. 
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Caraguatatuba retoma cobrança de Zona Azul 

Cobrança do serviço de vagas rotativas estava suspenso desde o início do 
isolamento social, em março. Taxa custa R$ 2,40 por hora para carros e R$ 

1,20 para motos. 

 
A cobrança da Zona Azul foi retomada nesta segunda-feira (27) em 
Caraguatatuba (SP). O serviço estava suspenso desde o início do isolamento 
social no fim de março. Segundo a prefeitura, os locais onde há 
estacionamento rotativo estão sinalizados e as taxas são de R$ 2,40 por hora 
para carros e R$ 1,20 para motocicletas. 
O estacionamento rotativo estava suspenso desde o fim de março. De acordo 
com a prefeitura, com a retomada, a empresa foi liberada para voltar a operar. 
O serviço funciona de segunda a sábado, das 9h até às 18h. Ao todo, são 1,8 
mil vagas de estacionamento no sistema. A prefeitura alerta que está sendo 
feita a fiscalização e o motorista que for flagrado infringindo a regra pode ser 
multado. A infração é considerada grave a multa de R$ 195,23. 
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Eleição para composição dos membros do Comitê de 

Retomada das Aulas Presenciais será nesta quarta-feira (29), 

em Caraguá 

Para votar é importante preencher o sistema com os dados do eleitor conforme 
feito no momento da inscrição. A votação será virtual, das 9h às 17h, pelo link 

http://educacaocaraguatatuba.com.br/voto. 

 
A Secretaria de Educação de Caraguatatuba realiza, nesta quarta-feira (29), o 
pleito que elegerá 38 membros do Comitê de Elaboração do Plano de 
Retomada das Aulas Presenciais. 
O objetivo é garantir a participação da sociedade no planejamento das 
ações que nortearão o retorno das aulas presenciais, definindo mecanismos e 
diretrizes para organização, rotina, acompanhamento e avaliação 
que garantam a segurança sanitária de todos os membros da comunidade 
escolar. 
Para votar é importante preencher o sistema com os dados do eleitor conforme 
feito no momento da inscrição. A votação será virtual, das 9h às 17h, pelo 
link http://educacaocaraguatatuba.com.br/voto. 
  
Candidatos ao Comitê 
Representante de Aluno da Educação de Jovens e Adultos 
Ireni Rocha Ribeiro 
Representante de Gestores de Escolas Públicas Municipais 
Patrícia Helena Pereira 
Debora Helena Gil de Alcantara 
Maria Aparecida dos Santos 
Elton Carlos Eller Pedrozo 
Representante de Professor Adjunto I 
Sônia Pereira Albano Moura 
Leonardo Alex dos Santos 
Eliana da Silva Lopes 
Representante de Professores das Salas de AEE 
Adriana Moreno de Moraes Monteiro 
Representante de Professores de Educação Infantil 
Bruna Helena Donda 

http://educacaocaraguatatuba.com.br/voto


 

 
 

Doracy de Macedo Campos Camargo 
Andrea Cristina Moura 
Elisane Coimbra Mello 
Marcela Aparecida de Sousa Marcelo 
Suelen Cristina de Oliveira 
Representante de Professores do Ensino Fundamental I 
Paula de Campos Bueno 
Sandra Regina Righetti Moraes 
Leonardo Alex dos Santos 
Julia Helena Ribeiro Brock Moretti 
Rúbia Pauline da Rosa 
Angela Maria Moreira da Silva 
Maria Beatriz Damico da Fonseca 
Representante de Professores do Ensino Fundamental II 
Ana Rosa de Sena Jesus 
Gabriel Sereicikas Loyola 
Severo Henrique Ortiz 
Jeferson de Moraes Rocha Medeiros Freitas Lourenço 
Luiz Cláudio de Carvalho 
Rita de Cássia Eleutério de Moraes 
Representante de Responsável por Aluno de Educação Infantil 
Cristiane Rey 
Priscila Donofrio Ferreira 
Andressa Dias 
Brenda Denise de Carvalho Azevedo 
Gerusa Oliveira de Lima 
Vivian Araújo Dionísio Rodrigues 
Luan Filipe Santos Cruz 
Sheila Cristina dos Santos Serra 
Graziela cassemiro da Cunha 
Luana Carolina Costa Bezerril 
Claudia Regina Ivanov Balazs 
Jucimara de Souza Silva Pereira 
Lindamaira vitória Reis 
Márcio Alves da Silva Lese 
Representante de Responsável por Aluno do Ensino Fundamental I 
Rogério Grossi de Britto 
Juliana Santiago de Carvalho 
Lúcia Helena Aparecida Tobias 
Dulcilene da Silva Pietronte 
Nataly Pompeu Yano 
Luciana Aparecida Limongi 
Deise Cristina Jussek 
Eliane Aparecida da Silva 
Glaucia Regina Ribeiro 
Ricardo Castro Pereira 
Mayara Alves de Oliveira 
Karine Lima Pereira Barteczko 
Michelle Aparecida Maria de Paulo 
Efigênia Maria da Silva Soares 



 

 
 

Querem Silveira Pereira 
Angela Maria dos Santos Pereira 
Fabio Magno da Conceição 
Maria de Fátima da Paz Gomes 
Raquel dos Santos Antunes 
Celso Ricardo Soares dos Reis 
Representante de Responsável por Aluno do Ensino Fundamental II 
Libia Terezinha Nobre Bracarense Andrade Leal 
Érika Helena Mariotto Moreira 
Andreia Dias da Silva 
Jaqueliny Corina Orteney do Nascimento 
Leandro Martins Moreno da Silva 
Walter Rodrigues da Silva 
Laudicéia Aparecida dos Santos 
Representante de Responsável por Alunos com Necessidades 
Educacionais Especiais 
Jaqueline de Santana 
Bruno Henrique Silva Marcondes 
Barbara de Almeida 
Roseli Aparecida de Jesus França 
Representante dos Auxiliares Administrativos 
Dorca Pascoal dos Santos 
Paulo Grejio 
Representante dos Auxiliares de Desenvolvimento Infantil e Agentes de 
Apoio Escolar 
Maria Edjane dos Santos 
Kelly de Freitas Fornitani 
Elisangela de Carvalho dos Santos 
Érica Sampaio Dutra 
Priscila Lima Silva 
Luciana Vieira dos Santos 
Debora Biani de Campos 
Edy Leme 
Eliete de Jesus Ribeiro Amorim 
Marcos da Silva 
Cecilia Schiavetti 
Representante dos Inspetores de Alunos 
Jacques Brazil 
Ronaldo de Aquino Benedito 
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Coleta Seletiva e Ecoponto reaproveitam 120 toneladas de 

material por mês em Caraguatatuba 
 

A reciclagem é uma atividade importante para o meio ambiente, pois consiste 
na transformação de materiais usados em produtos novos, onde voltam a fazer 

parte do sistema produtivo do material sem a necessidade de extrair mais 
recursos naturais. 

 
Caraguatatuba possui um plano de Gestão de Resíduos Sólidos onde um dos 
principais programas é o da Coleta Seletiva e Ecopontos. Juntos, os dois 
serviços reaproveitam cerca de 120 toneladas de material reciclável por mês. 
A reciclagem é uma atividade importante para o meio ambiente, pois consiste 
na transformação de materiais usados em produtos novos, onde voltam a fazer 
parte do sistema produtivo do material sem a necessidade de extrair mais 
recursos naturais. 
Outro fator é a redução do lixo gerado pela população. A reciclagem reduz 
cerca de 120 toneladas de resíduos que seriam enviadas ao aterro, 
possibilitando uma economia ao município. 
A reciclagem também proporciona qualidade de vida, uma vez que gera 
empregos por meio das cooperativas. Em Caraguatatuba, 20 famílias 
sobrevivem deste trabalho. Caso da Cícera Laureane da Silva que há quase 20 
anos mantém o sustento da família através da reciclagem. 
Ela conta que mora com os quatro filhos e se não fosse o trabalho na 
cooperativa estaria desempregada. “É importante que cada vez mais a 
população tenha a consciência de separar o lixo porque colabora com o meio 
ambiente, mas também ajuda as famílias a tirarem seu sustento. O que é 
jogado fora vira renda para gente, é muito importante”, contou Cícera. 
A Prefeitura de Caraguatatuba, por meio da Secretaria de Meio Ambiente, 
Agricultura e Pesca (SMAAP), cada vez mais aproxima os serviços de Coleta 
Seletiva e dos Ecopontos da comunidade. 
Em três anos, o território de abrangência da Coleta Seletiva porta a porta 
passou de 16% para 90%. Atualmente, 1.550 logradouros são atendidos pelo 
serviço em todas as três regiões do município. 
A programação completa da Coleta Seletiva pode ser acessada no 
link http://www.caraguatatuba.sp.gov.br/pmc/coletaseletiva/. 

http://www.caraguatatuba.sp.gov.br/pmc/coletaseletiva/


 

 
 

Outra opção são os Ecopontos instalados em três locais estratégicos da 
cidade. Materiais que normalmente seriam descartados irregularmente em vias 
públicas têm a destinação correta, onde munícipes podem levar 
voluntariamente os materiais no espaço. 
O aposentado Edson Luis mora no bairro Martim de Sá e tem o hábito de levar 
os materiais ao Ecoponto mais de uma vez por semana. “Além de tudo, é uma 
questão de saúde pública, muito importante para o crescimento da cidade. 
Espero que um dia vire hábito para todos, pois a geração de lixo será mínima”, 
disse. 
Os Ecopontos não recebem lixo orgânico, animais mortos e lixo hospitalar, 
contaminantes e químicos. Volumes acima de 1 metro cúbico devem ser 
encaminhados para empresas recicladoras ou aterros privados licenciados. 
O principal objetivo da Prefeitura é manter a cidade limpa e bem cuidada, 
zelando pelo bem estar de todos, evitando possíveis alagamentos e 
proliferação de doenças associadas ao mau armazenamento de resíduos. 
Os Ecopontos colaboram com a natureza, com a cidade e com os próprios 
habitantes, portanto, é necessária a participação de todos. 
  
Serviço: 
– Ecoponto Golfinhos: Alameda dos Corais / Funcionamento: segunda a 
sábado, das 8h30 às 17h. 
– Ecoponto Martim de Sá: Rua Carijós, 170, no bairro Martim de Sá – próximo 
a Praça do ParCão.  Funcionamento: segunda a sábado, das 8h30 às 17h e 
também aos domingos, das 8h às 12h. 
– Ecoponto Massaguaçu: fica entre a esquina da Avenida Antônio de Lucca e 
Avenida Três. Funcionamento: segunda a sábado, das 8h30 às 17h e também 
aos domingos, das 8h às 12h. 
Os Ecopontos fecham para almoço, das 12h às 13h. 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 
 



 

 
 

Clipping de Notícias: 28/07/2020 
Editoria: Vale do Paraíba e Região 

Veículo: G1 Vanguarda 
 Caraguatatuba retoma cobrança de Zona Azul 

Cobrança do serviço de vagas rotativas estava suspenso desde o início do 
isolamento social, em março. Taxa custa R$ 2,40 por hora para carros e R$ 

1,20 para motos. 

 
A cobrança da Zona Azul foi retomada nesta segunda-feira (27) em 
Caraguatatuba (SP). O serviço estava suspenso desde o início do isolamento 
social no fim de março. Segundo a prefeitura, os locais onde há 
estacionamento rotativo estão sinalizados e as taxas são de R$ 2,40 por hora 
para carros e R$ 1,20 para motocicletas. 
O estacionamento rotativo estava suspenso desde o fim de março. De acordo 
com a prefeitura, com a retomada, a empresa foi liberada para voltar a operar. 
O serviço funciona de segunda a sábado, das 9h até às 18h. Ao todo, são 1,8 
mil vagas de estacionamento no sistema. A prefeitura alerta que está sendo 
feita a fiscalização e o motorista que for flagrado infringindo a regra pode ser 
multado. A infração é considerada grave a multa de R$ 195,23. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 



 

 
 

Clipping de Notícias: 28/07/2020 
Editoria: Vale do Paraíba e Região 

Veículo: G1 Vanguarda 
Casos de coronavírus no Vale do Paraíba e região bragantina 

em 28 de julho 

Informação é das secretarias municipais de saúde. Primeiros casos na região 
foram registrados em 18 de março. 

 
As cidades do Vale do Paraíba e região bragantina se aproximaram nesta 
terça-feira (28) da marca dos 19 mil casos confirmados da doença. São 18.828 
casos confirmados, segundo levantamento do G1, realizado de acordo com os 
boletins divulgados até às 19h30. 
Ao todo foram registradas 617 mortes pela doença em 38 cidades (veja casos 
por município abaixo). Os números são das secretarias municipais de saúde. 
Apesar disso, nem todos os casos reportados constavam nos números 
divulgados pelos governos estadual e federal, que tem balanços diferentes. 
Confira a situação em cada cidade da região: 

 



 

 
 

 

 

 
Os primeiros casos de coronavírus na região foram registrados em 18 de 
março - dois em São José dos Campos e um em Taubaté. Nos dias seguintes, 
foram confirmados casos da doença em Atibaia, São Sebastião, Bragança 
Paulista e Jacareí. 
 



 

 
 

 Clipping de Notícias: 28/07/2020 
Editoria: Textos Diversos 

Veículo: Contra e Verso 

 
Capela em Caraguá continua esquecida 

 
Há cerca de dois anos registramos que a história da região perde-se 
diariamente por falta de cuidado, de incentivo, de amor ao passado. Neste 
período o Turismo continua padecendo de organização e estrutura e a religião, 
está cada vez mais com menor espaço no coração das pessoas. O que 
continua também é o desprezo pela história e identidade Religiosa do Litoral 
Norte, mais precisamente em Caraguatatuba, onde a Capela de Nossa 
Senhora das Necessidades continua abandonada na Estrada do Kartódromo, 
no bairro do Tinga, na zona sul da cidade. 

Em Agosto de 2018 retratamos o abandono das Capelas do Bom Jesus, no 
bairro da Enseada em São Sebastião e a de Nossa Senhora das Necessidades 
no bairro do Tinga em Caraguatatuba. Atualmente a única exceção foi a Capela 
da cidade vizinha, que agora reformada e revitalizada irá se tornar um Museu, 
um Memorial da História e Cultura Caiçara. 

A falta de visão e de fé continua em Caraguatatuba quando nos referimos a 
Capela da Fazenda Poyares, Capela do Tinga ou Capela de Nossa Senhora 
das Necessidades, construída em 1952 pelo dono da Fazenda Poyares, 
Eduardo Correia da Costa e sua esposa Laura Correia da Costa e inaugurada 
no ano seguinte. Dona Laura, como era conhecida, teria ganho a imagem de 
Nossa Senhora das Necessidades como presente de casamento e resolveu 
introduzi-la na capela construída pelo marido. 

Nossa Senhora das Necessidades é venerada na região da Soalheira, em 
Portugal desde 1685 e segundo a sua história, teria ajudado Don João 5º a 
melhorar de uma grave doença e ele, como retribuição, teria mandado erguer 
um rico templo que pertenceu a família real até 1910. Outro fato pertinente diz 
respeito a invasão francesa em 1808, quando Portugal foi devastada pelas 
tropas de Napoleão e só a comunidade da Soalheira foi poupada, pois a santa 
teria enviado um denso nevoeiro, que teria escondido a cidade e feito os 
soldados franceses passarem ao largo sem perceber o povoado. 



 

 
 

O assunto tornou-se público em Agosto de 2018 através das Redes Sociais, na 
página “Caraguá de Antigamente”, no Facebook, onde ao publicar uma foto do 
local, diversos membros do grupo e moradores antigos da cidade começaram a 
opinar sobre o assunto. 

São muitos os fatos e histórias ligadas a Capela. Conta-se que sobreviveu a 
Catástrofe de 67, que várias novenas feitas pelo Monsenhor Gabriel além de 
Congadas foram realizadas no local. Há lembranças de casamentos, das 
missas aos domingos e das aulas de Catecismo que culminavam com jogos de 
futebol no terreno que fica em frente a Capela. 

A Capela tem cerca de 48 metros² e um dos últimos registros foram de um 
casamento nos anos 1970. Infelizmente a imagem foi destruída por vândalos 
mas o sino foi retirado e encontra-se salvo na sede da Fazenda Poyares, 
guardada pelo seu gestor, Eduardo Meirelles, bisneto de Eduardo Correia da 
Costa. Atualmente há um morador no local, num acordo de comodato feito 
entre o gestor e o morador. Antes disso era refúgio de drogados. 

Na década de 90 o administrador do Kartódromo, Alberto Irias Júnior realizou 
uma pequena reforma no local, que se perdeu com o tempo. 

Eduardo Meirelles – o Duduca, gestor do espólio da Fazenda Poyares conta 
que entre as décadas de 70 e 80 foi feito um Comodato com a Igreja Católica 
para o seu uso por um período de 30 anos a qual nunca foi usado. Meirelles 
conta que os bancos da Capela foram levados pela Igreja para o Sertão da 
Quina, em Ubatuba, onde a Diocese mantêm um retiro há décadas e mesmo 
com o fim do Comodato, feito antes de 1994 por Paulo Meirelles, pai de 
Duduca, nunca retornaram à Capela. 

Duduca narra também um outro fato vinculado a Capela de Nossa Senhora das 
Necessidades, que se não for interessante, pode ser considerado como 
pitoresco. Ainda na época que o Padre André era o pároco da Matriz de Santo 
Antonio a mãe de Duduca – Maria Lúcia Meirelles – e o Padre entraram num 
acordo para a reforma da Capela e ela resolveu fazer uma Quermesse para 
angariar fundos. Ao final da Quermesse, no dia seguinte, o Padre estava na 
porta da casa de Maria Lúcia para pegar o dinheiro. A mãe de Duduca não 
entendeu ou aceitou pois imaginava usar o dinheiro para iniciar a reforma, com 
a igreja entrando com o que faltasse. Na ocasião o Padre explicou que o 
dinheiro arrecadado deveria ser enviado para a Cúria em Santos – sede da 
Diocese na época – para depois ser avaliado e aí sim, reenviado para a 
reforma. Dona Maria Lúcia não aceitou, fez a reforma com o dinheiro 
arrecadado e ainda completou com recursos próprios. 

Assim como em 2018 e nos dias de hoje a Igreja Católica, através da Diocese 
de Caraguatatuba não reconhece as Capelas de Nossa Senhora das 
Necessidades e do Bom Jesus da Enseada. Segundo a Comunicação da 
Diocese a Igreja Católica não reconhece as construções, pois são 
consideradas como “Capelas Particulares e Caiçaras” e por isso não entram no 
rol de templos na região. Ao mesmo tempo alegam que as comunidades 
próximas as Capelas foram supridas por outros templos construídos a menos 



 

 
 

tempo. Reitera a Diocese afirmando que não tem verba ou intenção de fazer 
qualquer movimento em reformá-las. 

A Secretaria de Comunicação da Prefeitura de Caraguatatuba informou na 
época que a reforma da Capela do Tinga é uma atribuição da Diocese e caso 
ela queira poderia até auxiliar, desde que a Diocese tenha interesse e faça 
tratativas sobre o assunto. Atualmente o assunto deve ter se tornado 
desinteressante, tendo em vista a Pandemia do Covid-19 e a queda na 
arrecadação. 

A única exceção neste período é quanto a Capela de Bom Jesus da Enseada, 
que agora foi reformada e revitalizada e fará parte da Rede Municipal de 
Museus em São Sebastião, transformando-se num Memorial da História e da 
Vida Caiçara, com espaço para estacionamento, feiras de artesanato e eventos 
culturais, dentre outros. 

Assim como foi afirmado no início do texto, continua a falta de incentivo, de fé e 
de visão empreendedora que enterram cada vez mais o que poderia ser mais 
um nicho voltado para o Turismo. A reforma da Capela, aliada a revitalização 
da estrada que leva ao Kartódromo e ao empreendimento em si traria turistas 
de um nicho específico – Religioso e Esportivo -, além de revitalizar um esporte 
que é tradicional no Brasil, como berço de campeões mundiais de 
automobilismo, adicionando mais elementos para melhorar a base da 
economia de nossa cidade, além de, é claro, criar mais alternativas para o 
cultivo da fé cristã no município. 

Resta saber quando as autoridades irão acordar e tratar deste assunto com o 
devido respeito e prioridade que merecem. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 



 

 
 

Clipping de Notícias: 28/07/2020 
Editoria: Nossa Região 

Veículo: O Vale 
Caraguatatuba registra a 51ª morte por Covid-19 

 
A Prefeitura de Caraguatatuba confirmou nesta terça-feira (28) mais uma morte 
decorrente de Covid-19 e chegou a 51 moradores que faleceram com 
diagnóstico de doença. O número de casos também subiu e foi para 746 
confirmados. 

De acordo com a Secretaria de Saúde, uma vítima mais recente foi um idoso 
de 70 anos, que foi internada na UPA Covid-19 no dia 4 de julho e foi 
transferida para a Casa de Saúde Stella Maris, onde faleceu neste sábado (25) 
. 

O município investiga ainda outra morte suspeita de doença. Dos 746 casos, 
ao menos 629 pessoas já estão recuperadas da doença. O restante segue em 
acompanhamento. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 



 

 
 

Clipping de Notícias: 29/07/2020 
Editoria: Nossa Região 

Veículo: O Vale 
O RMVale soma 900 confirmados em um dia e volta a bater 

diariamente os casos de Covid-19 

 
Apenas uma semana depois, um RMVale voltou a bater ou gravar casos diários 
confirmados do Covid-19. Nesta terça-feira (28), foram 900 diagnósticos 
positivos. 

O número é de 83 casos mais que o registro anterior, de 817 casos, no último 
dia 22 deste mês. Atualmente, uma pandemia vive sua pior fase no Vale do 
Paraíba, com 3.706 casos registrados em apenas sete dias. 

Ao todo, uma região já soma 16.431 casos confirmados, sendo 6.424 deles em 
São José dos Campos. Somente nesta terça-feira, uma cidade registrou 441 
diagnósticos positivos, também o registro diário para o município - que também 
soma 192 mortes confirmadas. 

Em Taubaté, segunda maior cidade da região, também foi o dia com mais 
casos por um período de 24 horas: 166 (98 casos a mais que o registro 
anterior). Ao todo, o município tem 1.643 casos confirmados. 

Jacareí (1.212 casos), São Sebastião (968), Pindamonhangaba (762), 
Caraguatatuba e Ilhabela (bandeiras com 746) também são cidades com altos 
índices de diagnóstico de vírus, que já possuem menos de um caso confirmado 
em todas as 39 cidades do Vale do Paraíba. 

Ao todo, um RMVale soma 549 mortes já confirmadas causadas pelo novo 
coronavírus. 
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Veículo: Sistema Costa Norte 

 
Força-tarefa da prefeitura de Caraguatatuba, MP e PM reforçam 

as ações de prevenção no fim de semana 

Cerca de 160 estabelecimentos foram vistoriados 
 

As ações realizadas pela Fiscalização da prefeitura de Caraguatatuba, 
Ministério Público e Polícia Militar, no último final de semana, culminaram com 
a interdição de uma tabacaria irregular e que vendia bebida alcoólica a 
menores e até encerramento de um casamento. Pessoas sem máscaras 
também foram multadas. Quem desobedeceu ao horário de funcionamento foi 
autuado. 
 
No total, foram cerca de 160 estabelecimentos vistoriados, sendo a situação 
mais grave de uma tabacaria localizada no Sumaré. Os Fiscais de Saúde 
Pública de Caraguatatuba e da Vigilância Sanitária (VISA) do Estado estiveram 
no local após receberem informações de que haveria uma ‘festinha’ no ponto. 
 
Às 19h da sexta-feira (24) as equipes de saúde, juntamente com a fiscalização 
do Comércio (Fazenda) e Polícia Militar, foram ao local e identificaram que não 
havia licença para abrir, foram encontrados refrigerantes vencidos e havia 
pessoas sem máscara. Diante da situação, o ponto foi notificado e os 
responsáveis avisados que deveram suspender o ‘fluxo’. 
 
As equipes retornaram às 21h30, agora acompanhadas da Fiscalização de 
Postura (Urbanismo), Assistência Social, Conselho Tutelar e Agentes de 
Trânsito, e encontraram o ponto lotado, sendo a maioria menores de idade. 
Como já havia sido notificado, o estabelecimento foi interditado pelo município 
e multado em R$ 5 mil pelo Estado, sendo o motivo foi a falta de máscara dos 
clientes. Pelas infrações de caráter municipal, as multas chegam a R$ 14.280, 
incluindo aglomerações, produto vencido, falta de máscara de usuários e falta 
de licença. 
 
No sábado, os fiscais de saúde pública vistoriaram adegas e bares, sendo 
identificadas mais bebidas vencidas e comercializadas de forma fracionadas, o 



 

 
 

que é proibido. Todos os produtos foram inutilizados e o estabelecimento 
recebeu duas infrações. Já a VISA lavrou mais R$ 20 mil em multas nos locais 
onde os clientes estavam sem a proteção facial obrigatória. 
 
Turistas que estavam na Praia Martim de Sá também foram multados por terem 
sido flagrados em via pública sem a máscara. 
 
Outra ação que chamou a atenção foi feita pela Fiscalização de Postura que 
atendeu denúncia de um casamento sendo realizado em um salão de festa 
localizado na Avenida José Herculano, no Porto Novo. A equipe foi ao local e 
encerrou a festa devido à aglomeração. 
 
Os fiscais ainda autuaram 16 estabelecimentos, no final de semana, por 
estarem funcionando além do horário definido pela Prefeitura para a retomada 
gradativa e segura das atividades comerciais. Nas feiras, foram 57 abordagens 
de pessoas sem máscaras. Orientadas a colocarem o dispositivo de segurança 
ou retornarem para suas casas. 
 
Os fiscais de Comércio também aturaram nos estabelecimentos para 
cumprimento de horários e na ação da Polícia Militar, Polícia Civil, Ministério 
Público e Conselho Tutelar em relação ao consumo de álcool, drogas por 
menores e os chamados ‘fluxos’ com aglomeração de pessoas, a maioria sem 
máscara. 
 
Conforme a PM, o objetivo foi realizar a prevenção criminal e levar mais 
sensação de segurança para a população. A operação contou com 33 policiais 
militares, 11 viaturas e três motocicletas da Polícia Militar, além de outros seis 
veículos do poder municipal. 
 
No total, foram nove pais de adolescentes notificados pelo Conselho Tutelar, 
348 pessoas abordadas, um estabelecimento interditado, dois bares/adegas 
vistoriados,  oito carros recolhidos e 26 autuações de trânsito. 
 
O resultado foi considerado positivo na prevenção de aglomerações dos 
denominados ‘fluxos’ e ‘rolezinhos’. 
 
Números da Fiscalização 
 
Rolezinho/Fluxo 
 
348 pessoas abordadas 
01 estabelecimento interditado 
08 veículos recolhidos 
26 autuações de trânsito 
09 pais de adolescentes notificados pelo Conselho Tutelar 
 
Fiscalização Pandemia 
 
160 estabelecimentos vistoriados 
R$ 25,3 mil em multas (Prefeitura e Estado) 



 

 
 

24 autuações (falta de máscara e horário extrapolado) 
1 estabelecimento interditado 
57 pessoas abordadas nas feiras 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

Clipping de Notícias: 28/07/2020 
Editoria: Litoral Norte 

Veículo: Meon 
Em menos de três horas ação da prefeitura recolhe mais de 400 

Kg de lixo na Praia do Centro em Caraguá 

 

Foram encontrados plásticos, bitucas de cigarro e até fraldas descartáveis 

Além de servidores da prefeitura, funcionários da Sabesp e voluntários 
participaram da ação 
 
A Prefeitura de Caraguatatuba divulgou nesta segunda-feira (27), o balanço de 
uma operação para recolher o lixo jogado na Praia do Centro, feita no último 
sábado (25). Em menos de três horas, a operação recolheu cerca de 400 quilos 
de vários tipos de lixo, que foram descartados incorretamente. A ação 
aconteceu em cerca de 8 km de extensão. 
De acordo com a Prefeitura, participaram da ação servidores das Secretarias 
de Urbanismo, Meio Ambiente e Serviços Públicos, além de funcionários da 
Sabesp (Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo) e 
voluntários. Todos eles usavam máscaras, luvas e sacolas para colocarem o 
lixo. O grupo percorreu cerca de 8 km, entre o Entreposto de Pesca e as 
margens do Rio Santo Antônio. 
Vários materiais foram encontrados pelo grupo, mas as bitucas de cigarro 
superaram a quantidade de lixo esperada. “Só eu recolhi, no mínimo, umas 100 
bitucas. Foi triste ver que em tão pouco trecho de praia encontramos tanto lixo 
e com um fato mais agravante de que não estamos no verão e as praias 



 

 
 

estavam fechadas devido à pandemia do novo coronavírus”, afirmou o 
secretário de Urbanismo da cidade que participou da ação, Wilber Cardozo. 
Além do cigarro, também foram encontrados garrafas de vidro, tampas de 
garrafas, pedaços de redes de pesca, cordas de nylon, brinquedos, pedaços de 
plástico e até mesmo fraldas descartáveis usadas. Materiais como vidro levam 
cerca de 4 mil anos para se decompor, já o plástico demora cerca de 400 anos 
para ser eliminado. 
Em nota, a prefeitura informou que espera que ações deste tipo sejam feitas 
mais vezes ao ano, mas que os banhistas e a população precisam colaborar 
com a ação. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

Clipping de Notícias: 28/07/2020 
Editoria: Estado 

Veículo: Gazeta de SP 

 
Marinha alerta para ventos de 75 km no Litoral Norte 

 

Serviço de travessia de balsa também pode ser interrompido 
 
A Marinha do Brasil emitiu um alerta para a formação de ventos de até 75 km 
no Litoral Norte Paulista este esta terça-feira (28) e amanhã (29). 
Os ventos de direção sudoeste e sudeste serão formados em entre os Estados 
de Santa Catarina e Rio de Janeiro. 
Por isso, a orientação é evitar ir ao mar ou ficar na faixa litorânea neste 
período. As temperaturas também devem cair a partir de hoje nas quatro 
cidades da região, com previsão de chuvas até sexta-feira (31) e mínima de 
18ºC. 
A Dersa, empresa responsável pela travessia de balsas em São Sebastião e 
Ilhabela, também emitiu alerta da previsão de fortes que podem impactar nos 
sistemas, causando lentidão ou interrupção dos serviços. 
Informações sobre os serviços podem ser feitas por canais como: site, Twitter, 
telefone (0800-7733711) e App Travessias, disponível gratuitamente. 
Os avisos de mau tempo da Marinha do Brasil podem ser acompanhados no 
endereço eletrônico: www.marinha.mil.br/chm/dados-do-smm-avisos-de-mau-
tempo/avisos-de-mau-tempo. 

 
 

 

http://www.dersa.sp.gov.br/
http://fivenews2.gazetasp.com.br:8081/twitter.com/travessiasdersa
http://www.marinha.mil.br/chm/dados-do-smm-avisos-de-mau-tempo/avisos-de-mau-tempo
http://www.marinha.mil.br/chm/dados-do-smm-avisos-de-mau-tempo/avisos-de-mau-tempo


 

 
 

Clipping de Notícias: 28/07/2020 
Editoria: Caraguatatuba 

Veículo: Massagua News 
 

Coleta Seletiva e Ecoponto reaproveitam 120 toneladas de 

material por mês em Caraguatatuba 

 
  
  
  

Caraguatatuba possui um plano de Gestão de Resíduos Sólidos onde um dos 
principais programas é o da Coleta Seletiva e Ecopontos. Juntos, os dois 
serviços reaproveitam cerca de 120 toneladas de material reciclável por mês. 

A reciclagem é uma atividade importante para o meio ambiente, pois consiste 
na transformação de materiais usados em produtos novos, onde voltam a fazer 
parte do sistema produtivo do material sem a necessidade de extrair mais 
recursos naturais. 

Outro fator é a redução do lixo gerado pela população. A reciclagem reduz 
cerca de 120 toneladas de resíduos que seriam enviadas ao aterro, 
possibilitando uma economia ao município. 

A reciclagem também proporciona qualidade de vida, uma vez que gera 
empregos por meio das cooperativas. Em Caraguatatuba, 20 famílias 
sobrevivem deste trabalho. Caso da Cícera Laureane da Silva que há quase 20 
anos mantém o sustento da família através da reciclagem. 

Ela conta que mora com os quatro filhos e se não fosse o trabalho na 
cooperativa estaria desempregada. “É importante que cada vez mais a 
população tenha a consciência de separar o lixo porque colabora com o meio 
ambiente, mas também ajuda as famílias a tirarem seu sustento. O que é 
jogado fora vira renda para gente, é muito importante”, contou Cícera. 



 

 
 

A Prefeitura de Caraguatatuba, por meio da Secretaria de Meio Ambiente, 
Agricultura e Pesca (SMAAP), cada vez mais aproxima os serviços de Coleta 
Seletiva e dos Ecopontos da comunidade. 

Em três anos, o território de abrangência da Coleta Seletiva porta a porta 
passou de 16% para 90%. Atualmente, 1.550 logradouros são atendidos pelo 
serviço em todas as três regiões do município. 

A programação completa da Coleta Seletiva pode ser acessada no 
link: http://www.caraguatatuba.sp.gov.br/pmc/coletaseletiva/. 

Outra opção são os Ecopontos instalados em três locais estratégicos da 
cidade. Materiais que normalmente seriam descartados irregularmente em vias 
públicas têm a destinação correta, onde munícipes podem levar 
voluntariamente os materiais no espaço. 

O aposentado Edson Luis mora no bairro Martim de Sá e tem o hábito de levar 
os materiais ao Ecoponto mais de uma vez por semana. “Além de tudo, é uma 
questão de saúde pública, muito importante para o crescimento da cidade. 
Espero que um dia vire hábito para todos, pois a geração de lixo será mínima”, 
disse. 

Os Ecopontos não recebem lixo orgânico, animais mortos e lixo 
hospitalar, contaminantes e químicos. Volumes acima de 1 metro cúbico 
devem ser encaminhados para empresas recicladoras ou aterros privados 
licenciados. 

O principal objetivo da Prefeitura é manter a cidade limpa e bem cuidada, 
zelando pelo bem estar de todos, evitando possíveis alagamentos e 
proliferação de doenças associadas ao mau armazenamento de resíduos. 

Os Ecopontos colaboram com a natureza, com a cidade e com os próprios 
habitantes, portanto, é necessária a participação de todos. 

Serviço: 

– Ecoponto Golfinhos: Alameda dos Corais / Funcionamento: segunda a 
sábado, das 8h30 às 17h. 

– Ecoponto Martim de Sá: Rua Carijós, 170, no bairro Martim de Sá – próximo 
a Praça do ParCão.  Funcionamento: segunda a sábado, das 8h30 às 17h e 
também aos domingos, das 8h às 12h. 

– Ecoponto Massaguaçu: fica entre a esquina da Avenida Antônio de Lucca e 
Avenida Três. Funcionamento: segunda a sábado, das 8h30 às 17h e também 
aos domingos, das 8h às 12h. 

Os Ecopontos fecham para almoço, das 12h às 13h. 

 
 

 

http://www.caraguatatuba.sp.gov.br/pmc/coletaseletiva/
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Ação da Prefeitura de Caraguatatuba e Sabesp retira mais de 

400 kg de lixo da Praia do Centro 

 
O último sábado (25) foi marcado por uma ação de conscientização e limpeza 
da Praia do Centro, de Caraguatatuba. Em menos de três horas as equipes da 
Prefeitura e da Sabesp recolheram cerca de 400 quilos de lixo. Plástico e 
bitucas de cigarros estavam entre os principais de tipos de lixo, mas até fraldas 
descartáveis foram achadas pelos voluntários. 
O grupo de servidores das Secretarias de Urbanismo, Meio Ambiente e 
Serviços Públicos, mas funcionários da Sabesp percorrem o trecho entre o 
Entreposto de Pesca até às margens do Rio Santo Antonio, munidos de 
máscaras, sacolas e luvas. Crianças também tiveram a oportunidade de 
participar deste momento de conscientização. 
Para o secretário de Urbanismo, Wilber Cardozo, a quantidade de lixo 
surpreendeu, principalmente em relação à bitucas de cigarros. “Só eu recolhi, 
no mínimo, umas 100 bitucas. Foi triste ver que em tão pouco trecho de praia 
encontramos tanto lixo e com um fato mais agravante de que não estamos no 
verão e as praias estavam fechadas devido  à pandemia do novo coronavírus 
(Covid-19)”, lamentou. 
Foram registradas, ainda, a presença de garrafas de vidro, tampas de garrafas, 
pedaços de redes de pesca, cordas de nylon, brinquedos, muitos materiais que 
levam anos, às vezes séculos, para serem decompostos no meio ambiente. 
# 
Presente na ação, o prefeito Aguilar Junior, destacou a importância do 
conscientização para a manutenção das praias. “Temos de preservar o que 
Deus e a natureza nos deu de presente”, explicou. 
Na avaliação do secretário de Urbanismo, essa ação deveria ser praticada 
várias vezes ao ano e em todas as praias, “mas mesmo assim toda sujeira 
deixada pelos banhistas seria quase impossível de se acabar”. 
Entretanto, ele destaca que o trabalho de sensibilização pode motivar as 



 

 
 

pessoas começarem a rever seus conceitos de pegada ecológica e iniciar esse 
trabalho dentro de casa. 
“Temos de rever sim o que compramos, usamos e onde descartamos o que 
consumimos. Ainda dá tempo para que o nosso consumo não destrua nossa 
natureza”, alertou Wilber Cardozo. 
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Em Caraguatatuba, Prefeito vistoria obras do Complexo 

Turístico do Camaroeiro 
 

O prefeito de Caraguatatuba, Aguilar Junior, vistoriou na manhã desta terça-
feira (28/07) as obras do Complexo Turístico do Camaroeiro. Nesta semana, 
estão sendo feitas as obras de pavimentação de acesso ao local, cerca de 500 
metros. Já foram realizados também serviços de guias, sarjetas, 
drenagem, estacionamento para 173 vagas (ônibus, carros e motos) e o Teatro 
de Arena, que conta com palco e arquibancada linear para 350 pessoas. 

 

#PraCegoVer: Prefeito Aguilar Júnior e Leandro Borela, secretário de Obras 
Públicas, fazendo a vistoria no Complexo Turístico do Camaroeiro (Foto: 



 

 
 

Divulgação/PMC) 
 
Além disso, o local já começou a receber a primeira parte de paisagismo e 
arborização. Ao todo, serão plantadas 250 unidades de árvores nativas 
características da região e 2.250 metros quadrados de arbustos e rasteiras de 
paisagismo tropical. 
Esse trabalho conta com apoio da Secretaria de Meio Ambiente e de 
funcionários da Secretaria de Serviços Públicos. Entre as espécies plantadas 
estão uvaia, ipês, ingá, gabiroba, jatobá, entre outras. 
Segundo a Secretaria de Obras Públicas, o local receberá ainda banheiros 
públicos e o Centro Administrativo de Apoio ao Turista. O investimento no local 
é de verba oriunda do DADE (Departamento de Apoio e Desenvolvimento às 
Estâncias), ligado à Secretaria Estadual de Turismo. 
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Câmara de Caraguatatuba, aprova criação de comissão para 

fiscalizar aplicação de verbas públicas no combate ao 

coronavírus 

 
Foi aprovado por unanimidade na noite de ontem, terça-feira, durante a 26ª 
sessão ordinária do ano, da Câmara Municipal de Caraguatatuba, o projeto de 
resolução 03/20 do vereador Dennis da Silva, que constitui Comissão de 
Assuntos Relevantes para viabilizar estudos, averiguação e acompanhamento 
dos investimentos das verbas públicas para o combate ao COVID-19 pelos 
órgãos de saúde do município, e dá outras providências. 
A comissão será composta por: Dennis Guerra, autor da proposta e presidente, 
Elizeu Onofre da Silva (Ceará) relator e José Eduardo da Silva (Duda Silva) 
membro. 
A CAR terá o prazo de 180 dias para conclusão dos trabalhos, podendo ser 
prorrogado por uma única vez pela metade do período estabelecido. Os 
vereadores integrantes precisarão apresentar um relatório detalhado, 
apontando os problemas encontrados e as soluções a serem dadas. A 
comissão, no uso de suas atribuições, poderá ainda solicitar documentos, 
informações e esclarecimentos de servidores ou colaboradores de empresas 
privadas. 



 

 
 

Em sua justificativa no projeto, Dennis Guerra ressalta que o Poder Legislativo 
tem o dever de estar atento aos gastos públicos para que os investimentos 
realizados estejam de acordo com os princípios da administração pública, 
evitando que a urgência em adquirir bens e serviços para o combate ao novo 
corona vírus estejam de acordo, principalmente com a legalidade, 
impessoalidade, publicidade, moralidade e a eficiência dos atos, em defesa da 
saúde da população. 
As sessões seguem sendo por meio de videoconferência e são transmitidas ao 
vivo pela internet, através do site: www.camaracaragua.sp.gov.br, pelo 
facebook e aplicativo oficial da Câmara Municipal, pelo youtube e pela rádio 
Caraguá FM. 
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Prefeitura de Caraguatatuba realiza cerca de 2 mil entregas de 

medicamentos em domicílio por mês 

 

Desde 2018, a Prefeitura de Caraguatatuba implantou um sistema de entrega 
de medicamentos do programa ‘Alto Custo’ em casa. Por mês, eram realizadas 
500 entregas. 
Com pandemia do novo coronavírus (Sars-CoV-2) – Covid-19, o serviço de 
entrega de medicamentos em casa passou a atender, além do ‘Alto Custo’, 
pacientes que fazem uso de remédios que estão sob o domínio do município, 
denominados de processos municipais, e de tratamentos oncológicos. 
Hoje, o número de entregas triplicou. Segundo a Secretaria de Saúde (Sesau), 
a Prefeitura realiza cerca de 2 mil entregas por mês. 
A extensão do sistema de entrega em domicílio à pacientes de processos 
municipais e oncológicos foi uma medida tomada pela Prefeitura para evitar 
aglomerações e o contágio do novo coronavírus (Covid-19). Os medicamentos 
eram retirados, presencialmente, na farmácia do Centro de Especialidades 
Médicas e Odontológicas (CEM/CEO). 
Só recebe o medicamento em casa a pessoa que está devidamente cadastrada 
no programa Alto Custo (processo estadual), sendo controlado, ou não, e o 
paciente que possui processo municipal, mas que não faz uso de remédios 
controlados. 
Para os pacientes que fazem uso de medicamentos controlados que estão sob 
o domínio do município (processos municipais), a entrega será 
presencialmente na farmácia do CEM/CEO. No ato da retirada, o paciente 
deverá apresentar receita médica. 
É importante que a pessoa mantenha o seu cadastro com endereço e telefone 
atualizado. A equipe que realiza a entrega faz ligações para todos os 
munícipes cadastrados para confirmar, principalmente, o endereço de entrega 
desses medicamentos. É necessário que esses dados estejam corretos. 

https://www.litoralempauta.com.br/wp-content/uploads/2020/07/IMG-1-16-825x305-1.jpg


 

 
 

Serviço – O CEM/CEO está localizado na Avenida Maranhão, 421 – Jardim 
Primavera, Caraguatatuba. 
Para manter o cadastro atualizado, o paciente pode entrar em contato com a 
equipe da farmácia pelo telefone: (12) 3886-1200. 
Horário de funcionamento: 
Farmácia básica – das 8h às 17h 
Setor ‘Alto Custo’ e processos municipais – das 8h às 14h 
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Força-tarefa da Prefeitura de Caraguatatuba, MP e PM reforçam 

as ações de prevenção no fim de semana 

 

As ações realizadas pela Fiscalização da Prefeitura de Caraguatatuba, 
Ministério Público e Polícia Militar, no último final de semana, culminaram com 
a interdição de uma tabacaria irregular e que vendia bebida alcoólica a 
menores e até encerramento de um casamento. Pessoas sem máscaras 
também foram multadas. Quem desobedeceu ao horário de funcionamento foi 
autuado. 

No total, foram cerca de 160 estabelecimentos vistoriados, sendo a situação 
mais grave de uma tabacaria localizada no Sumaré. Os Fiscais de Saúde 
Pública de Caraguatatuba e da Vigilância Sanitária (VISA) do Estado estiveram 
no local após receberem informações de que haveria uma ‘festinha’ no ponto. 

Às 19h da sexta-feira (24) as equipes de saúde, juntamente com a fiscalização 
do Comércio (Fazenda) e Polícia Militar, foram ao local e identificaram que não 
havia licença para abrir, foram encontrados refrigerantes vencidos e havia 
pessoas sem máscara. Diante da situação, o ponto foi notificado e os 
responsáveis avisados que deveram suspender o ‘fluxo’. 

https://www.litoralempauta.com.br/wp-content/uploads/2020/07/2-3.jpeg


 

 
 

As equipes retornaram às 21h30, agora acompanhadas da Fiscalização de 
Postura (Urbanismo), Assistência Social, Conselho Tutelar e Agentes de 
Trânsito, e encontraram o ponto lotado, sendo a maioria menores de idade. 

Como já havia sido notificado, o estabelecimento foi interditado pelo município 
e multado em R$ 5 mil pelo Estado, sendo o motivo foi a falta de máscara dos 
clientes. Pelas infrações de caráter municipal, as multas chegam a R$ 14.280, 
incluindo aglomerações, produto vencido, falta de máscara de usuários e falta 
de licença. 

No sábado, os agentes de saúde pública vistoriaram adegas e bares, sendo 
identificadas mais bebidas vencidas e comercializadas de forma fracionadas, o 
que é proibido. Todos os produtos foram inutilizados e o estabelecimento 
recebeu duas infrações. Já a VISA lavrou mais R$ 20 mil em multas nos locais 
onde os clientes estavam sem a proteção facial obrigatória. 

Turistas que estavam na Praia Martim de Sá também foram multados por terem 
sido flagrados em via pública sem a máscara. 

Outra ação que chamou a atenção foi feita pela Fiscalização de Postura que 
atendeu denúncia de um casamento sendo realizado em um salão de festa 
localizado na Avenida José Herculano, no Porto Novo. A equipe foi ao local e 
encerrou a festa devido à aglomeração. 

Os fiscais ainda autuaram 16 estabelecimentos, no final de semana, por 
estarem funcionando além do horário definido pela Prefeitura para a retomada 
gradativa e segura das atividades comerciais. Nas feiras, foram 57 abordagens 
de pessoas sem máscaras. Orientadas a colocarem o dispositivo de segurança 
ou retornarem para suas casas. 

Os fiscais de Comércio também aturaram nos estabelecimentos para 
cumprimento de horários e na ação da 

Polícia Militar, Polícia Civil, Ministério Público e Conselho Tutelar em relação ao 
consumo de álcool, drogas por menores e os chamados ‘fluxos’ com 
aglomeração de pessoas, a maioria sem máscara. 



 

 
 

Conforme a PM, o objetivo foi realizar a prevenção criminal e levar mais 
sensação de segurança para a população. A operação contou com 33 policiais 
militares, 11 viaturas e três motocicletas da Polícia Militar, além de outros seis 
veículos do poder municipal. 

No total, foram nove pais de adolescentes notificados pelo Conselho Tutelar, 
348 pessoas abordadas, um estabelecimento interditado, dois bares/adegas 
vistoriados,  oito carros recolhidos e 26 autuações de trânsito. 

O resultado foi considerado positivo na prevenção de aglomerações dos 
denominados ‘fluxos’ e ‘rolezinhos’. 

Números da Fiscalização 

Rolezinho/Fluxo 
348 pessoas abordadas 

01 estabelecimento interditado 

08 veículos recolhidos 

26 autuações de trânsito 

09 pais de adolescentes notificados pelo Conselho Tutelar 

Fiscalização Pandemia 
160 estabelecimentos vistoriados 

R$ 25,3 mil em multas (Prefeitura e Estado) 

24 autuações (falta de máscara e horário extrapolado) 

1 estabelecimento interditado 

57 pessoas abordadas nas feiras 
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Pré candidato a prefeito de Caraguatatuba Dennis Guerra quer 

que o povo tenha voz na gestão municipal 
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Pandemia 

 

Quase 3 mil pessoas estão infectadas com o novo vírus 

 
OceânicaFM 
 
A Rádio Oceânica continua informando diariamente os números da pandemia 
no Litoral Norte de São Paulo. As informações são fornecidas pelas prefeituras. 

O total de casos confirmados do novo coronavírus nas quatro cidades do Litoral 
Norte paulista subiu para 2976, com 95 mortes atribuídas à doença. 

Caraguatatuba confirma 53 mortes e uma sendo analisada. São 860 pessoas 
infectadas pelo novo vírus e 280 casos continuam em teste. 

São Sebastião continua registrando o maior número de infectados. São 958 
casos, além de 16 mortes causadas pelo novo vírus. Cinco aguardam 
resultado. 

Em Ilhabela são oito as mortes relacionadas à pandemia. O arquipélago espera 
pelos testes de 42 exames e 704 casos já foram confirmados. 

Ubatuba registra 18 mortes atribuídas ao novo vírus e duas estão sendo 
analisadas. A cidade tem 454 casos confirmados de Covid-19 com 301 sendo 
investigados. 
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Festa de casamento suspensa 

 

Aglomeração foi o motivo alegado pela força-tarefa de fiscalização 

 
Prefeitura de Caraguatatuba 
 
Um casamento que estava sendo realizado no bairro do Porto Novo, na região 
sul de Caraguatatuba, teve que parar. Não por ordem do juiz de paz, mas por 
determinação de uma força-tarefa que atuou no fim de semana na cidade no 
combate à proliferação do coronavírus. 

A festa de casamento, obrigada a parar devido à aglomeração de pessoas, foi 
apenas um dos diversos casos registrados pela força-tarefa. 

A série de intervenções da força-tarefa resultou em 160 estabelecimentos 
vistoriados, sendo 16 autuados por estarem funcionando além do horário 
definido. 

Um deles, uma tabacaria localizada no Sumaré, na região central, foi 
interditada. Segundo os fiscais, o local estava lotado e sem licença para 
funcionar. Além disso, havia pessoas sem máscaras. Além da interdição, a 
tabacaria foi multada em cinco mil reais pelo Estado, pela falta do uso de 
máscara por parte dos clientes. Pelas infrações de caráter municipal, as multas 
superaram 14 mil reais, incluindo aglomerações, produto vencido, falta de 
máscara de usuários e falta de licença. 

Além disso, turistas que estavam na Praia Martim de Sá também foram 
multados por terem sido flagrados em via pública sem a máscara. 



 

 
 

Ainda sobre o perigo de contágio, a Prefeitura de Ilhabela divulgou decreto que 
proíbe o acesso de turistas na comunidade tradicional de Castelhanos, por 
causa da pandemia da Covid-19. 

O documento segue recomendação do Ministério Público Federal e da 
Procuradoria da República em Caraguatatuba, que suspende o turismo nos 
Parques Estaduais, entre eles o Parque Estadual da Serra do Mar e o Parque 
Estadual de Ilhabela, onde vivem comunidades tradicionais. 
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PAT de Caraguatatuba abre 24 vagas de emprego nesta terça-

feira 
 

 
Foto: Divulgação 
 
O PAT de Caraguatatuba iniciou a terça-feira (28), com 24 vagas de emprego 
abertas para diferentes áreas e grau de instrução. De acordo com a Prefeitura, 
os currículos devem ser enviados pelo whatsapp ou email do PAT, conforme 
ocupação divulgada. 
Para se candidatar a uma das vagas oferecidas, basta encaminhar o 
documento para o whatsapp do PAT, no número (12) 98185-3362 ou por 
email: vagaspatcaragua@gmail.com. A Prefeitura ressalta que para facilitar os 
procedimentos, é importante que os currículos enviados sejam pertinentes às 
vagas divulgadas no site. 
Confira as Vagas: 
– Ajudante de Marceneiro 
– Ajudante de Vidraceiro 
– Analista de Rota *CNH B* 
– Assistente Administrativo *CONHECIMENTO CONTÁBIL, FISCAL OU RH* 
– Assistente Financeiro *EXPERIÊNCIA COM CONTAS A PAGAR, FLUXO DE 
CAIXA E CONTROLE DE MATERIAIS* 
– Auxiliar de serviços gerais (2) 

http://www.caraguatatuba.sp.gov.br/pmc/


 

 
 

 
– Babá *APRESENTAR CARTA DE RECOMENDAÇÃO* 
– Boleira / Confeiteira 
– Consultor de Vendas Externas porta a porta *POSSUIR CARRO OU MOTO 
PRÓPRIA* 
– Contador *CRC ATIVO* 
– Costureira *EXPERIÊNCIA COM OVERLOCK, RETA E INDUSTRIAL* 
– Padeiro / Confeiteiro 
– Serralheiro / esquadrias de alumínio *CNH B* (2) 
– Soldador Montador *ÁREA DE CAMINHÕES E MOLAS EM GERAL* 
– Técnico de Panificação / Padeiro *POSSUIR CNH A/B* 
– Vendedor externo *possuir CNH AB ou B ou MOTO PRÓPRIA* (5) 
– Vidraceiro 
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Caraguatatuba retira mais de 400 quilos de lixo na Praia do 

Centro 

 

Quantidade de bitucas de cigarro surpreendeu 

 
Voluntários retiram lixo da Pria do Centro – Foto: PMC 
 
A Prefeitura de Caraguatatuba realizou uma ação, em parceria com a Sabesp, 
para limpeza da Praia do Centro. Foram três foras de caminhada percorrendo o 
trecho entre o posto de Pesca até às margens do Rio Santo Antonio neste 
sábado (25). 
Em nota, a Prefeitura informou que os voluntários recolheram cerca de 400 
quilos de lixo, principalmente plástico, garrafas de vidro, tampas de garrafas e 
bitucas de cigarro. Até faldas descartáveis foram encontradas. O grupo de 
servidores estavam de máscaras, sacolas e luvas. 
O secretário de Urbanismo de Caraguatatuba se disse surpreso com a 
quantidade de bitucas de cigarros. “Só eu recolhi, no mínimo, umas 100 
bitucas. Foi triste ver que em tão pouco trecho de praia encontramos tanto lixo 
e com um fato mais agravante de que não estamos no verão e as praias 
estavam fechadas devido à pandemia”, lamentou. 
Os voluntários alertam para materiais encontrados que levam anos, às vezes 
séculos, para serem decompostos no meio ambiente. 
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Caraguatatuba chega a 51 óbitos por Covid-19 

 

 
Foto: Thaier al-Sudani/Reuters 
 
Caraguatatuba registrou mais uma morte em decorrência do coronavírus nesta 
terça-feira (28). A vítima é um idoso de 70 anos, segundo a Secretaria de 
Saúde do município. 
Com este acréscimo, sobe para 51 o número de óbitos, além de 746 
diagnósticos positivos da Covid-19. 
De acordo com o boletim municipal, 629 pacientes já se recuperaram. 
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Com quase 75% de ocupação nos leitos de UTI, Taubaté adia 

reabertura dos comércio da fase amarela 

 

Em nota, o município afirmou que houve um aumento nos casos positivos 

Prefeito de Taubaté, Ortiz Junior (PSDB) durante coletiva na sextsa-feira (24) – 
Foto: Claudio Vieira/PMSJC 
 
A Prefeitura de Taubaté anunciou nesta terça-feira (28) que irá adiar a 
reabertura de academias, bares, restaurantes e salões de beleza, que estava 
prevista para essa quarta-feira (29). Segundo a administração, o recuo ocorre 
devido ao aumento da taxa de ocupação dos leitos de UTI (Unidade de Terapia 
Intensiva) nos últimos dias, chegando aos 74,2%. 
“Na sexta-feira, quando o decreto foi editado, a taxa de ocupação de UTI do 
município estava em 57,1%. No domingo este número foi para 68,5%, na 
segunda-feira chegou na máxima de 77,1% e hoje (28) está em 74,2%”, diz 
nota municipal. 
A prefeitura argumentou ainda que o número de casos positivos da Covid-19 
também teve um “aumento considerado”. Somente nesta terça-feira, Taubaté 
registrou mais 166 diagnósticos positivos, chegando a 1.642 infectados. A 
cidade tem ainda 52 mortes em decorrência da doença respiratória. 
“A Prefeitura de Taubaté tem muito interesse em retomar a economia e sabe 
da importância desse avanço, principalmente para os comerciantes da cidade, 
mas precisa fazer isso de forma consciente, pensando na vida dos 



 

 
 

taubateanos”, diz outro trecho da nota. 
Cidades do Vale se mobilizam para avançar a fase amarela 
Os prefeitos das maiores cidades da Região Metropolitana do Vale do Paraíba 
se reuniram na sexta-feira (24), em São José dos Campos, para argumentar 
que o Governo de São Paulo errou em manter a região na fase laranja da 
quarentena, até o dia 10 de agosto. 
Segundo os prefeitos, ocorreu um erro técnico no sistema de notificação dos 
casos de coronavírus, por parte do SUS (Sistema Único de Saúde), que não 
contabilizava os casos desde o dia 10 de julho, acumulando os diagnósticos 
para essa semana. A permanência na fase laranja não possibilitaria a 
reabertura dessas áreas econômicas. 
São José dos Campos, Caraguatatuba, São Sebastião e Ubatuba, 
flexibilizaram a quarentena de acordo com o Plano SP. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.spriomais.com.br/2020/07/28/o-decreto-esta-valendo-ate-sexta-feira-diz-felicio-sobre-reabertura-de-atividades-da-fase-amarela/
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